
く掛昭二小だより≒≒章
～　チビも速のよりよい育ちを求めて／～

学校ではこの時期、今年度の開二小

を振り返り、次年度の教育活動の内

容・計画を立てていきます。保獲者の

幹線からいただいた骨重な本校への評

価や学校評議員の方々のご意見も大切

に受け止めながら、子ども達のさらな

るよりよい成長の姿を求めて、全教職

員が知恵を絞りあっているとこ√ろです。

学校3学期制に移行した今年、1年
間を通した学校のリズムはチビも達の

学びにどうであったか。朝の時間に

様々な集合や00タイムを実施してき

たことは、「子ども達が登校したくなる、

魅力に溢れる開二小」の実現に寄与す

ることが出求たのか。また、子ども達

の自治的な活動を求めて、クラブ活動

を尊週月曜6校時に必ず位置付けて実

施した効果はどうであったか。食青と

いう観点からの給食指導は子ども達が

何をどのように学び何を身に付けたの

か。さらに、各学級や専科教室で日々

行われてきた学習指導や生活指導は、

明日を生きる子ども達のカをよりよ．く

育むように実施できたのか。

等々です。

さて、開進第二小学校は、平成29

年度に89歳のお束生田を吐えます。

平成30年度には開校90年という節目

の牛をむかえることとなります。前回

の平成20年の開校80周年では、保後
者・地域の皆様方と開二小が一つにな

って、当時のチビも達のために盛大な、
そして素敵な開校式典や祝智の行事を
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行ったことが資料などに残っています。

次年度の平成29年度はその準備に入

る年度でもあります。地域の中の学校

として、地域に育まれる学枚として、

地域に愛しまれる学校として、開校90

周年の開進第二小学校のあるべき姿を

追求していきたいと想いを深めている

ところです。開校90周年記念行事実

行委員会（仮称）や本枚PTAの中にも

関連する組織や部署が企画されていく

ことになると思います。詳しくは実行

委員会等が組織されてからのことにな

りますが、すでにそのことを楽しみに

している子ども速の声があります。地

域を愛し、地域を大切にする子ども達

の育成を目指して、是非是非幹線のお

力を本校に、さらに注いでいただけた

らと思っています。どうぞよろしくお

願いいたします。

◇　　　　◇

昨年12月の“チビも音楽集会・”で

は、保後者の皆橡に大変なご心配をお

かけしてしまいました。今現在のとこ

ろ、次年度は12月16日土曜日の実施

を予定するように計画しています。

保後者の皆様には、その前日15日

金曜日の午前中に“子ども音楽集合・

最後のリハーサル参観日”を行い、全

学年を通してご参観頂けたらと計画し

て行きたいと考えています。こちらも

どうぞよろしくお願いいたします。


